



ほけんだより

令和5年3月15日
長与南小学校 保健室

今年度も、新型コロナウイルス感染症予防のため、マスク着用や手洗い・消毒などの予防対策を頑張った1年間でした。今年は、インフルエンザの流行が懸念されていましたが、大きな流行もなく良かったです。

もうすぐ春休みを迎えますが、新学期もみんな元気に登校できるように、手洗い・うがい、規則正しい生活（五ぎる）を心がけて過ごしましょう。



1年間の保健室利用の様子

この1年はどんな1年でしたか？
ふり返ってみましょう。

1年間に保健室へ
来た人数は？

のべ **2104人**

けがで来た人数は？

のべ **1585人**

病気で来た人数は？

のべ **555人**

健康に
過ごせたかな？

学校でけがをして
病院へ行った人数は？
(登下校を含む)

のべ **50人**

お休みした人が
一番多かった日は？

7月19日...52人

(出席停止等を含む)

歯の治療がすんだ人数は？

78人

まだ、すんでいない人数は？

21人

*保健室来室で多かったけがは、打撲（536件）擦過傷（516件）でした。内科的症状では、頭痛（237件）、腹痛（159件）でした。

*学校でけがをして病院へ行った人は50人で、昨年より少し減りました。多かったけがは、打撲・捻挫、骨折、挫創・擦過傷でした。発生時間は、体育の授業中、登下校中が多かったです。登下校中に「走って転ぶ」というけがが多く見られたので、「登校は時間に余裕を持って家を出ること」「登下校中は大きなけがにつながるので走らないこと」をご家庭でも声かけをお願いします。

*歯の治療が終わってない人が21人います。ぜひ、春休みを利用して治療しましょう。